



# MEDIENINFORMATION

## **Sandro Magistretti übernimmt das Kommando beim Zivilschutz**

***Die Zivilschutzorganisation des Kantons Nidwalden erhält einen neuen Kommandanten. Sandro Magistretti tritt seine neue Stelle am 1. August 2021 an. Er folgt auf Marco Weber, der nach über 11 Jahren als Zivilschutzkommandant eine neue Herausforderung annimmt.***

Der Nidwaldner Regierungsrat hat den 36-jährigen Sandro Magistretti zum neuen Kommandanten und Instruktor der kantonalen Zivilschutzorganisation ernannt. «Er erfüllt das Anforderungsprofil für diese anspruchsvolle Stelle vollumfänglich und bringt die notwendigen Kompetenzen, Ausbildungen und Erfahrungen mit», begründet Justiz- und Sicherheitsdirektorin Karin Kayser-Frutschi die Wahl. Diese war notwendig geworden, weil der bisherige Kommandant Marco Weber sein Amt per Ende April 2021 niederlegt, um sich einer neuen beruflichen Herausforderung zu stellen. Nachfolger Sandro Magistretti wird seine neue Stelle auf den 1. August 2021 antreten. In der Zwischenzeit sorgen die Mitarbeitenden der Abteilung Zivilschutz dafür, dass der Ausbildungsbetrieb und die Einsatzkoordination der kantonalen Zivilschutzorganisation mit ihren rund 370 Angehörigen nahtlos weitergeführt wird.

Sandro Magistretti wohnt mit seiner Familie im Kanton Aargau und ist gegenwärtig Kommandant der Zivilschutzorganisation Uster. Zuvor hatte er diese Funktion bereits während zweieinhalb Jahren bei der Zivilschutzorganisation Region Dietikon inne. Als Chef Milizfeuerwehr/Zivilschutz Region Süd bei Schutz & Rettung Zürich konnte er zudem über mehrere Jahre Erfahrungen in einer Bevölkerungsschutz-Kaderposition sammeln. Dabei hat Sandro Magistretti erfolgreich diverse Grosseinsätze geleitet, weshalb er über ein breites Wissen in Bezug auf die Arbeit im Bevölkerungsschutz und in Führungsstäben verfügt. Er hat mehrere Führungskurse absolviert und bereits einige Module der Ausbildung zum eidgenössisch diplomierten Zivilschutzinstruktor abgeschlossen. Darüber hinaus ist der Regierungsrat überzeugt, dass Magistrettis hohe Affinität zu Informationstechnologien die weitere Digitalisierung der Abteilung Zivilschutz unterstützen wird.

## **Marco Weber leitete die Zivilschutzorganisation mit Herzblut**

Der Regierungsrat dankt dem abtretenden Marco Weber für seine Verdienste als Zivilschutzkommandant und -instruktor in den vergangenen 11 Jahren. Dank seinem grossen Engagement und seinem Herzblut für die Institution Zivilschutz und

deren Angehörigen etablierte sich die Zivilschutzorganisation als verlässlicher Partner des Bevölkerungsschutzes in Nidwalden. Dies unter anderem auch dank dem grossen Einsatz während der aktuellen Corona-Pandemie. Der Regierungsrat wünscht Marco Weber auf seinem weiteren Berufsweg viel Erfolg.

### **RÜCKFRAGEN**

Karin Kayser-Frutschi, Justiz- und Sicherheitsdirektorin, Telefon +41 41 618 45 83, erreichbar am Donnerstag, 22. April, von 16.00 bis 16.30 Uhr.

Stans, 22. April 2021